
Forum-Spiegel

Zeitgemäss?

Regierungsrat Peter Schmid und Prof. Ekkehard W. Stegemann: «In jeder Hinsicht zu einfach gemacht», «Forum» Nr. 65

Bedauerlich, dass stets noch (vorwiegend prominente) Exponenten gegen die beschlossene Beibehaltung des

Schächtverbotes in der Schweiz monieren. Deren Argumente basieren meist auf Floskeln wie «Religionsfreiheit» oder «Antisemitismus». Zahlreiche gottgläubige Juden wie Moslems (auch prominente), betrachten die Betäubung der Tiere vor dem Schächtvorgang als zeitgemäss. Die schmerzfreie Schlachtung widerspricht sicherlich weder dem

Inhalt des Talmud (Thora) noch demjenigen des Korans. Ohne Verletzung religiöser Grundgesetze könnte und muss ein zeitgemässer, «humaner» Umgang mit Tieren implementiert werden. Das Ansinnen einer schmerzlosen Tötung der Schlachttiere ist bestimmt keine Hetzjagd auf irgendeine wahre Religion. *Franz Buchle, Kienberg*